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Продюсер грядущего мультфильма «Человек-паук: За пределами вселенных»
Кристофер Миллер заверил, что поклонникам не нужно беспокоиться об
использовании генеративного искусственного интеллекта, предназначенного для
создания различного рода контента, включая реплики в диалогах персонажей.

Дело в том, что один из пользователей заподозрил неладное и написал следующее
обращение к Миллеру: «Дорогой @SonyAnimation, держите генеративный ИИ
подальше от «Человека-паука: За пределами вселенных». ИИ лишает людей работы и
не производит ничего, кроме помоев. Мы не хотим, чтобы так получилось с этим
фильмом или любым другим фильмом, если уж на то пошло. Пожалуйста, держите ИИ
подальше от процесса кинопроизводства, спасибо».

В последнее время генеративный ИИ вызывает беспокойство, поскольку все больше и
больше его появляется в Интернете, в кино, на телевидении и в видеоиграх.

Миллер отреагировал на выпад поклонника незамедлительно: «В «За пределами
вселенных» нет и никогда не будет генеративного ИИ. Одна из главных целей фильмов
— создать новые визуальные стили, которые никогда не встречались ни в студийных
компьютерных фильмах, ни в работах других художников».

Даты премьеры у завершающего фильма «трилогии паучьих вселенных» пока нет.


